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Un ringraziamento particolare va
ad ogni singolo professionista che
abbia deciso di spendere parte del
proprio tempo per condividere la
propria esperienza con il Sistema
personalizzabile Adok.

GRAZIE A TUTTI!





"Fiero della mia scelta!"

Posso dire con orgoglio di aver contribuito alla creazione del sistema!

Partiamo dall’inizio: 

Quando i due creatori mi hanno proposto di collaborare con loro per sviluppare il
concetto che avevano in mente , mi sono chiesto perché avrei dovuto lavorare con
un’azienda che ancora non fosse nemmeno sul mercato, visto che già mi cercavano
parecchi marchi di alto livello nel mondo del grooming. 

Non ho dato subito una risposta, ma conoscevo gli ideatori di Adok ed ho deciso
comunque di ascoltarli. 

Le prime parole che mi hanno detto sono state: 

“Vogliamo realizzare qualcosa di differente rispetto quello che oggi offre il
mercato, creando il primo sistema che sia su misura per il singolo cane e per le
diverse tipologie di pelo e cute”.

La cosa mi ha stupito perché, non avevo mai sentito niente del genere.

Quindi, spinto dall’entusiasmo, decido d’iniziare questa collaborazione con ADOK! 
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Ad oggi, sono già trascorsi cinque anni da quel giorno, vissuti tra test,
perfezionamenti e continua formazione, e posso dire con orgoglio di aver
contribuito alla creazione di qualcosa di unico ed innovativo.

 I risultati sono fenomenali...

I miei clienti, che hanno avuto la fortuna di provare la linea sui propri cani, sono
entusiasti del fatto che io possa finalmente trattare tutti gli aspetti del loro
animale, anche quelli che in passato, per forza di cose, avrei dovuto trascurare...

Ma soprattutto apprezzano tantissimo vedermi creare una formula “su misura” al
momento. 

Tra l’altro mi occupo anche di allevare barboni e negli anni, mi sono specializzato
nella toelettatura di questa razza, quindi apprezzo tanto le possibilità infinite che
mi offre la personalizzazione... 

2



Vincenzo Del Fiume

Titolare di "Vincenzo Del Fiume Specialist Poodle"

Se devo tagliare o effettuare un mantenimento per la crescita del pelo, riesco
sempre a combinare il prodotto giusto.

Che dire… 

Sono molto fiero della scelta fatta quel giorno e di aver dato fiducia ad Adok!
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"L’azienda giusta per 
esaltare il professionista!"

Ho scelto quest’azienda per la sua filosofia, così differente da tutte le altre che ho
avuto modo di utilizzare in passato.

Una cosa che mi è piaciuta molto sin dall’inizio, è stato vedere che Adok lavora solo
con professionisti del settore e che fa una selezione accurata dei potenziali clienti,
cosa che sinceramente non ho mai visto fare a nessun altra azienda. 

In Adok tengono molto a chi porta avanti il loro modo di vedere la toelettatura,
come del resto, io tengo molto a strutturare una clientela di un certo tipo nel mio
salone. 

Il bello di poter comporre tutte queste formule su misura, è che posso mettere del
mio in ogni singolo composto, in pratica la mia professionalità fa la differenza. 

Non mi limito ad utilizzare qualcosa, dovendo attenermi a parametri precisi, ma
sono io a creare davvero il trattamento!
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Il cosmetico diventa il frutto di una collaborazione con il cliente che mi da molte
informazioni e spunti utili e dell’analisi che faccio sull’animale prima di comporre
la formula.
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Pietro Vitale 

Titolare di "Grooming Pietro Vitale"



"Il mezzo per distinguermi
dalla massa!"

Da quando ho deciso di formarmi per iniziare questo lavoro, ho sempre avuto
un’idea ben chiara di quello che volessi ottenere:

Distaccarmi e distinguermi da ciò che potevano dare i miei concorrenti.

Nel mio salone, oltre a realizzare dei tagli unici, serviva anche qualcosa a livello
cosmetico, che si accostasse i miei lavori e che mi permettesse di essere ancora più
identificativo, insomma qualcosa che potessi avere solo io. 

E cosa c’è di meglio di...

Essere il creatore di un trattamento realizzato interamente da te, dall’inizio alla
fine? 

Spiegando al cliente, passo per passo, perche ho scelto di realizzare quella formula
in particolare per il suo cane?

Così nel periodo di formazione da toelettatore, ho conosciuto Antonio e Vincenzo e
l’idea a cui stavano lavorando per realizzare questa linea così diversa.
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Dalla passione che mi trasmettevano parlandomi dei vantaggi di questo sistema, ho
sin da subito capito che si trattasse di un’intuizione che avrebbe cambiato il
classico concetto di cosmetica per cani. 

L’idea di poter essere io a comporre ogni singolo trattamento e di poter ammirare,
ogni volta, il risultato della mia creazione, mi entusiasmava tantissimo!

Ho visto nascere e crescere pian piano Adok, avendo anche la possibilità di testare
personalmente qualche trattamento nel periodo iniziale prima del lancio sul
mercato.

Ma quando dopo un po’ di tempo, i ragazzi mi hanno consegnato il kit definitivo,
mi sono trovato di fronte a qualcosa che andava ben oltre le mie aspettative
iniziali...

Una linea super completa, con tantissimi Elisir pensati per permettermi di
comporre sempre il trattamento perfetto. 

Tutti i prodotti sono unici: a partire dalle due basi iniziali sino ad arrivare ai
profumi finali. 

Per non parlare poi degli spray condizionanti e di tutti gli altri Wrap, che fanno dei
veri miracoli durante le fasi di lavorazione.

Il tutto poi, curato nei minimi dettagli, dal packaging di livello superiore ai
dosatori. 

Ogni aspetto è stato studiato alla perfezione, basterebbe solo questo per capire la
professionalità ed il lavoro che c’è dietro ai prodotti. 

Dopo aver provato Adok, non riuscirei ad utilizzare la vecchia cosmetica.
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Perché poi si sa, alla base di un ottimo taglio e quindi di un risultato finale
eccellente, c’è sempre la preparazione iniziale col prodotto corretto. 

Non poter più creare le mie formule, sarebbe un grosso limite che
comprometterebbe i miei risultati.
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Gabriele Foti

Titolare di "Grooming Factory"



"With Adok all made sense!"

If the coat was white - than it was dry as well. 
If the coat was red and curly, it was soft at the same time…

Original English version: Hello, I am Barbara, owner of the grooming salon in
Malta, dog breeder, trainer and handler. 

After a few months of working with Adok cosmetic, I would like to express my
opinion.

After many years of working with different brands, even using several at the same
time, I couldn't keep one because I was always missing something ...

So actually I couldn't get textures, the colors and quality AT THE SAME TIME, how
I really wanted.
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Until I didn't decide to start working with the ADOK team, basically I didn't only
start using their products as that would definitely not be enough, my team started
working with the ADOK team and got all the instructions and training we needed.

Now finally I can say that we made complete.

Our work, our quality, passion, love, techniques, ALL MADE SENSE!.

We are making our work with ADOK unique, we are becoming recognizable,
because the dogs, in addition to always being well groomed, stay clean and
smelling much longer, the coat retains its shape and strength much longer, and the
color is completely refreshed.
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Se il mantello era bianco, allora era anche asciutto.

Se il pelo era rosso e riccio, era morbido allo stesso tempo...

Tradotto in italiano:

Ciao, sono Barbara, titolare di un salone di toelettatura a Malta, allevatrice di cani,
addestratrice ed handler.

Dopo alcuni mesi di lavoro con Adok cosmetics, vorrei esprimere la mia opinione. 

Dopo molti anni di lavoro con diversi marchi, usandone anche diversi
contemporaneamente, non riuscivo a mantenere uno perché mi mancava sempre
qualcosa...

Quindi in realtà non riuscivo mai ad ottenere texures, colori e qualità ALLO
STESSO TEMPO, come volevo davvero.

Fino a quando non ho deciso di iniziare a lavorare con il team ADOK, in pratica
non ho solo iniziato ad utilizzare i loro prodotti, perché sicuramente non sarebbe
stato sufficiente, il mio team ha iniziato a lavorare con il team ADOK e ha ricevuto
tutte le istruzioni e la formazione di cui avevamo bisogno.

Ora finalmente posso dire che siamo completi.
Il nostro lavoro, la nostra qualità, passione, amore, tecniche: TUTTO HA
ACQUISITO UN SENSO!
Stiamo rendendo unico il nostro lavoro con ADOK, stiamo diventando
riconoscibili, perché i cani, oltre ad essere sempre ben curati, rimangono puliti e
profumati molto più a lungo, il mantello mantiene la sua forma e forza molto più a
lungo ed il colore è completamente ravvivato.
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Barbara Lucic

Titolare di "Glam Pet Grooming Spa - Esclusive Malta"

Stiamo rendendo unico il nostro lavoro con ADOK, stiamo diventando
riconoscibili, perché i cani, oltre ad essere sempre ben curati, rimangono puliti e
profumati molto più a lungo, il mantello mantiene la sua forma e forza molto più a
lungo ed il colore è completamente ravvivato.



"Prodotti innovativi che
stravolgono il mondo della

cosmesi per cani!"

Ti permettono di creare un trattamento specifico per ogni soggetto e problematica
che hai di fronte.

Il vero punto di forza consiste proprio nei risultati eccezionali che sto avendo
modo di testare in prima persona...

Sia per quanto riguarda le performance sul cane delle formule che vado a
comporre, ma anche e soprattutto, in relazione alla durata complessiva del
trattamento, rispetto a qualsiasi altro cosmetico che io abbia mai utilizzato.

L’aspetto più sorprendente è scoprire le condizioni decisamente migliori con cui
ritornano i cani dopo averli trattati con ADOK.

In modo particolare sto riuscendo ad ottenere risultati eccezionali nei confronti di
cani a manto lungo, sui quali il sistema personalizzato mi ha davvero colpito.

I prodotti mi garantiscono una resa molto maggiore rispetto al passato.
I cani non tornano più pieni di feltri e nodi, anche per lunghi periodi.

L’aspetto che mi piace di più, è poter modulare liberamente la forza snodante da
dare alla maschera, adattandola ai diversi gradi di annodamento del manto.
Poi...
Da quando utilizzo ADOK, risparmio tantissimo tempo!
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Alessandro Celestre 

Titolare di "Oh My Dog Toelettatura"

potendo contare su dosaggi precisi e molto contenuti, evito qualsiasi spreco e,

perché posso creare formule meno “pesanti”, che si risciacquano più
facilmente, senza perdere tempo in asciugatura.

Poter fare tutto in un’unica fase, mi permette di non perdere troppo tempo nel
lavaggio e di asciugare il cane più velocemente.

Inoltre da quando utilizzo Adok, sto notando a fine mese un notevole risparmio
per quanto riguarda il consumo di prodotto e di acqua utilizzata per il risciacquo.

Questo perché:
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"Adok…Ideale per chi è alla
ricerca della perfezione!"

Mi chiamo Giuliana Ancona e allevo cocker spaniel inglesi con affisso Gillian Hill’s! 
Ho conosciuto l’azienda Adok quasi contestualmente alla nascita del brand e sono
rimasta fin da subito affascinata dalla possibilità di avere un prodotto versatile,
adatto a qualsiasi tipo di esigenza avendo la possibilità di creare lo shampoo e il
balsamo adatto per ogni cane! 

L’utilizzo dei prodotti ha una validità a lungo termine, nel senso che migliora le
tessiture nel tempo, riduce la formazione dei nodi, il manto si presenta
ristrutturato e lucente ad ogni lavaggio e le fragranze sono semplicemente
fantastiche!

Adoro creare mix diversi per ogni singolo cane.

Posso dire con certezza di non poterne più fare a meno! 

Consiglio a tutti di provarlo, non ve ne pentirete!
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Giuliana Ancona 

Titolare dell' "Allevamento Gillian Hill's"
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"Mai più senza!"

Mi chiamo Manuela Serraino e ho aperto la mia toelettatura 13 anni fa a Capo
D'Orlando (provincia di Messina).
Ho sempre impiegato le mie energie nel lavoro alla ricerca della qualità e del
prodotto migliore per offrire ai miei clienti un servizio impeccabile.

La preparazione del pelo al taglio (che eseguo per lo più su maltesi, barboni e
shitzu) è sempre stata il mio chiodo fisso ed in un certo senso il mio tallone
d'Achille, in quanto con la vecchia cosmetica “pronta all'uso”, per quanto i prodotti
fossero di qualità, non riuscivo mai a risolvere contemporaneamente più problemi
relativi a cute e pelo, presenti sullo stesso cane.

Un giorno, mentre partecipavo ad un stage correttivo nella toelettatura di
Vincenzo Del Fiume a Catania, conobbi casualmente Antonio Papa, che mi fece
provare la cosmetica Adok su uno spitz... 

Wow!... Rimasi senza parole!

Mi si è aperto un mondo ed ho capito di avere a portata di mano la soluzione a tutti
i problemi relativi a pelo e cute che possa presentare il cane in toelettatura. 

17



Manuela Serraino 

Titolare di "Manuela Serraino Toelettatura & Spa"
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Poter creare la formula cosmetica adatta alle esigenze del cane, personalizzandola
miscelando i vari Elisir, è stato fondamentale nel mio caso per ottenere risultati
molto più precisi e per facilitare il mantenimento a casa da parte dei miei clienti.

Adok mi ha permesso di differenziarmi dalla concorrenza per l’unicità del servizio
che offro.



"Un trattamento esclusivo 
per i miei clienti!"

Questi prodotti mi permettono di creare un trattamento incomparabile alla
concorrenza, poiché sono proprio io a crearlo in base alle condizioni e alla
grandezza del cane che ho di fronte, senza dovermi accontentare dei soliti prodotti
pre-impostati.

Non solo posso regolare il potere lavante e condizionante, minimizzando gli
sprechi e di conseguenza i costi, ma posso anche agire su tanti aspetti
contemporaneamente quali pigmentazione, lucentezza, struttura e cute così da
ridurre anche i tempi.
Il risultato finale è veramente ineguagliabile!

Poi apprezzo la scelta di Adok di lavorare solo con veri professionisti e di non avere
prodotti acquistabili online, alla portata di chiunque come la maggior parte delle
aziende in commercio. 

Da quando utilizzo Adok i miei clienti sono ancora più’ soddisfatti, li entusiasma il
fatto che il proprio Fido nella nostra sala riceva un trattamento esclusivo!
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Manuela Arona

Titolare di "My Dog - Barber Shop"



"Adok una vera rivoluzione!"

I miei studi sulla cinofilia, prima da educatore cinofilo e poi da toelettatrice, mi
hanno portato a comprendere quanto l'individualità sia importante, qualsiasi
individuo, è diverso da un altro e per i cani vale lo stesso.

Adok per me è un azienda davvero rivoluzionaria poiché mi permette di creare
esattamente il cosmetico perfetto per il cane che ho davanti. 

Tutto questo si traduce non solo nella possibilità di rendermi unica rispetto alla
concorrenza, ma anche rispetto ad altri colleghi che utilizzano Adok perché la
formula che utilizzerò io, non sarà mai identica a quella che userà un mio collega
come una sorta di ricetta segreta. 

Utilizzando il cosmetico adeguato, anche tutto il lavoro che viene dopo...
Dal semplice cardare, fino al taglio a forbice o alla snodatura, viene facilitato.
Un’altra cosa non meno importante, è il risultato ottenuto sul cane, non solo da un
punto di vista tecnico, ma anche dal punto di vista del cliente, che rimane
contentissimo.
Posso dire con certezza che tutto questo mi permette davvero di fare la differenza.
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Veronica Recupero

Titolare di "BauTique Toelettatura & Spa"
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"Il rapporto con il mio cliente è 
cambiato in positivo!"

ADOK è l’azienda cosmetica che mi permette di poter usare e personalizzare il
prodotto nella giusta quantità in base alle condizioni del cane.

La mia Rebecca, su cui ho sin da subito notato i grossi benefici di questo metodo, è
un cocker nero sterilizzato, con tutte le problematiche che questo comporta per il
pelo.

Con Adok ho ottenuto finalmente il risultato tanto cercato e desiderato,
raggiungendo finalmente la giusta idratazione, nutrimento, lucentezza del nero e
aderenza del pelo. 

Un risultato che resiste anche per 40 giorni e più.

Senza un nodo e profumata!

Per fare un test, ho provato a rilavarla con i prodotti che ero abituata ad usare
(parliamo dei marchi top sul mercato), ma ho sin da subito notato la differenza.

A distanza di pochi giorni il pelo era nuovamente pieno di nodi e non aveva più
quella aderenza che cercavo.
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Ma a prescindere degli aspetti puramente tecnici, adoro poter, per la prima volta,
dire di aver creato in prima persona il cosmetico che utilizzo.

Quando ho iniziato ad anticipare ai miei clienti il nuovo metodo, hanno da subito
manifestato con entusiasmo il loro interesse.

La prospettiva di un trattamento altamente personalizzato per il loro amato
cucciolo e la sicurezza di vedere realizzare in pochi minuti un prodotto unico,
creato “ADOK”, li ha davvero elettrizzati.

Dimenticavo...



Melania Mirasola

Titolare di "Melania Grooming & Spa"
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 Una delle cose che li ha più colpiti è proprio la possibilità di scegliere, ogni volta,
quale profumo inserire nel trattamento.



“Con Adok ho trovato la 
risposta!”

Ero alla ricerca di un prodotto che mi permettesse di fare davvero la differenza, sia
per quello che potremmo definire un semplice bagno, sia per la preparazione alla
toelettatura vera e propria (taglio, Stripping etc.)

Ho trovato nel sistema Adok la risposta perché mi permette di modulare il
prodotto in base alle esigenze del momento, personalizzando il servizio offerto
dal mio salone, in maniera tale da offrire un’esperienza davvero unica, che mi
differenzi in maniera considerevole dalla concorrenza e che non sia ripetibile dal
privato a casa.

Il toelettatore diventa così un professionista insostituibile, colui che è in grado di
creare una formula specifica, funzionale ad ogni esigenza di manto e cute del cane.
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Silvia Petrini

Titolare di "Mon Ami Boutique e Toelettatura"



“Il sistema Adok è esclusivo e 
l'esclusività è fondamentale per 

distinguerci”

Ogni groomer mette del suo nei tagli che propone al cliente ma finora la fase del
bagno, tolta la scelta della marca, era uguale per tutti.

Poter personalizzare anche la preparazione al taglio è davvero fondamentale per la
buona riuscita finale.

Siamo Erica e Loredana, due toelettatrici di Adrano, un piccolo ma esigente paese
in provincia di Catania.

In questi 10 anni di attività abbiamo sempre creduto che una buona cosmesi sia un
punto di forza per il nostro lavoro e aver conosciuto e usato Adok ne ha elevato
notevolmente la qualità.

La combinazione di diversi Elisir ci permette lavorare su diverse problematiche
contemporaneamente.

L’innovazione del metodo Adok non riguarda solamente il poter scegliere la
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Erica e Loredana Palermo

Titolari di "Gatti e cani Toelettatura"
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tipologia degli attivi da inserire nelle due fasi del bagno (proteine, oli, profumo
etc...), ma anche la possibilità di personalizzare la loro percentuale 

Finora avevamo sempre riscontrato problemi nella pettinabilità dei cani annodati,
nella sensibilità di alcuni soggetti a shampoo più aggressivi o viceversa,
nell’utilizzo di shampoo troppo delicati con poco potere lavante.

Con Adok non abbiamo più nessuno di questi problemi!

Abbiamo la possibilità di operare contemporaneamente sulla tessitura e sul colore
del pelo, sulla sua lucentezza, ma anche sulla cute e sulla fragranza.

Il negozio profuma costantemente, il toelettature ne è appagato, il cliente è
soddisfatto e il cagnolino ne trae beneficio.



“Con Adok aumento il mio ego!”

A parte gli scherzi, è l'azienda che mi consente di mettere in atto ciò che ogni
artigiano desidera: l’unicità.

L'essere unico è dato dal fatto che ogni cane ha la possibilità di essere trattato con
un cosmetico cucito addosso a lui e a nessun altro, ovvero la formula viene creata
non solo facendo attenzione alla tipologia di pelo (ricciuto, liscio, duro, ecc.) e cute
(grassa, secca o sensibile), ma tenendo conto soprattutto delle sue condizioni
iniziali e di cosa vogliamo ottenere dopo il trattamento.

Grazie ad Adok ho la possibilità di migliorare le condizioni del mantello
nell'immediato e di programmare i prossimi trattamenti in base a ciò che voglio
ottenere.

La vasta gamma di principi attivi messa a disposizione di noi toelettatori, ci
consente, dopo attenta analisi del pelo e della cute, di trovare la ricetta giusta,
senza trascurare nessuna problematica.
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Ho inoltre dimezzato i tempi di asciugatura e nella stragrande maggioranza dei
casi, qualora si presentasse un pelo molto infeltrito, i nodi andranno via
facilmente e la spazzolatura diventa molto più confortevole sia per noi che per
l'animale.

La mia clientela è felicissima perché ha riscontrato migliore pettinabilità, migliori
condizioni generali del mantello con conseguente miglioramento delle
caratteristiche psicofisiche del proprio animale, oltre che una gradevolissima
profumazione più duratura nel tempo. 

Molto spesso i clienti richiamano per complimentarsi con noi, comprendendo
perfettamente il motivo del prezzo leggermente diverso rispetto alla concorrenza.
 
Ho molto apprezzato il modus operandi dell'azienda che predilige la qualità alla
quantità, d'altronde è quello che chiediamo anche noi... 



Quante volte ci è capitato di fare dei lavori eccezionali per proprietari che non
hanno saputo valorizzarlo? E di contro, quante soddisfazioni ci siam presi quando
quel lavoro eccezionale è stato motivo di vanto dei proprietari?
 
D’altronde i cani che trattiamo sono come "vetrine ambulanti" che tanto ci fanno
conoscere in giro e tanto ci fanno guadagnare in termini di ritorno economico...

Questa filosofia l'ho riscontrata nelle parole dei proprietari di Adok, ragazzi
giovani, intraprendenti che, giustamente, hanno un modo innovativo di "aggredire"
un mercato tanto prolifico ma non sempre innovativo e lealmente concorrenziale.
 
Negli anni ho capito che la strada che ti consente di fare la differenza nel tempo è
quella di non far parte di un cliscé, e questo modo di pensare esiste in ogni settore
imprenditoriale, d'altronde uno chef stellato prende i prodotti migliori che la
natura gli offre, li mette insieme, e crea un opera d'arte che esalta le papille
gustative del proprio cliente, poi c'è la pizza surgelata…

Ecco io voglio essere uno chef! 

E grazie a questa azienda ho la possibilità di creare la mia ricetta stellata.
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Giacomo Ragona 

Titolare di "Bautique Dog Grooming & Spa"



“Il mio motto è: Adok c'è e si vede!”

Ho conosciuto Adok grazie al mio carissimo amico Pietro Vitale e da quel giorno
non ne posso fare a meno!

Le varie miscele create mi permettono di avere un ottimo risultato su qualunque
tipologia di cane, da quello più sporco a quello più annodato, facilitandomi nei
tempi d’asciugatura e permettendomi di tagliare come nessun prodotto in
commercio mi aveva mai permesso prima.

I miei clienti adorano le profumazioni che persistono nel cane più di 20 giorni
grazie al supporto dei meravigliosi Elisir Essence che mi permettono di inserire la
stessa fragranza nella fase lavante, in quella condizionante della maschera e in
rifinitura...

A differenza del vecchio sistema con cui ero costretta ad utilizzare una fragranza
diversa nello shampoo nella maschera e nello spray.
Ringrazio Antonio e Vincenzo Papa per avermi sempre consigliato, seguendomi
nella mia crescita come solo loro potevano fare.

Soddisfatta del prodotto perché… ADOK c'è e si vede!
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Rosalinda Cascio

Titolare di "Paradiso a 4 zampe"



“Adok: una rivoluzione nel campo
della toelettatura"

Ricordo che la prima cosa che ha catturato la nostra attenzione, il giorno in cui
Antonio ci fece formazione sulla linea, è stato il non essere più costretti a scegliere.

Ad esempio:

nel caso di un cane troppo sporco con una cute irritata, prima non sapevamo mai
se optare per una pulizia profonda, col rischio che questa risultasse troppo
aggressiva, o per una pulizia più delicata per proteggere la cute. 

Con Adok possiamo ottenere entrambe le cose.

L'altra cosa che ci lascia a bocca aperta ogni volta, è la facilità con cui riusciamo a
districare i nodi di un mantello che sembra davvero essere senza speranza.
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In passato quando un cliente ci chiedeva se potevamo snodare senza tagliare,
rispondevamo ironicamente che per i miracoli non eravamo ancora attrezzati. 

Beh, adesso grazie ad Adok siamo in grado di fare miracoli!
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Mimma Melodia e Sandra Provenzano

Titolari di "Amici Animali Alcamo"



“Ricerco la perfezione in ogni cane
che mi affidano!”

Essendo un handler professionista e un toelettatore, utilizzo Adok in svariate fasi
del grooming dei cani che espongo.

Questa azienda mi permette di avere i risultati migliori e bilanciati per ogni fase
della preparazione del cane.

Poter bilanciare i quantitativi e diversificare i trattamenti è un grosso aiuto e i
risultati che ottengo sono sempre perfetti.
Per me è fondamentale utilizzare un’azienda di così alto livello! 

Curare il pelo e la cute dei cani che i clienti mi affidano, è fondamentale per
arrivare ad ottenere risultati sempre eccellenti in esposizione.
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Alessandro Rizzo

Handler professionista e toelettatore di “Can’è Dog Salon”

Attualmente non esiste nessun’altra cosmesi che mi permette di trattare
contemporaneamente caratteristiche diverse del pelo!

Adok rappresenta Il partner ideale per l’esclusivo salone “Can’è Dog Salon” che
abbiamo appena aperto.
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“Ho scelto ADOK perché dentro ho 
trovato il futuro!”

Non ero mai realmente soddisfatto dei risultati che ottenevo con altri prodotti,
dovevo sempre scegliere se focalizzare un trattamento su un problema piuttosto
che su un altro.

ADOK è l'unica azienda che da realmente la possibilità di creare un trattamento
personalizzato che risponda a tutte le esigenze non solo del cane, ma anche del
toelettatore e del cliente dai gusti più difficili.

La varietà di combinazioni tra i vari Elisir, non lascia nulla al caso.
Un risultato eccellente è garantito ogni volta.
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Umberto Grippi

Titolare di "Noa Toelettatura"



“Ho scelto Adok per diverse 
caratteristiche eccezionali!”

Il poter utilizzare un sistema che vi permetta di creare il trattamento in base al
soggetto che avete davanti è già il primo step fondamentale per potersi
differenziare dalla massa.

Poter modulare la formula non solo scegliendo quali Elisir inserire, ma soprattutto
quanto di ogni singolo attivo andrò ad utilizzare, mi permette di regolare al meglio
il trattamento in funzione del risultato finale che voglio ottenere.
L’altissima concentrazione di ogni singolo prodotto della linea mi permette pure di
ridurre al minimo gli sprechi.

Mi trovo spesso a toelettare cani per eventi come le Expo, in cui bisogna rispettare
determinati standard riguardo il manto del cane. 

In questi casi con Adok sono in grado di “correggere” errori sulla tessitura causati
ad esempio da una cattiva genetica o al contrario di risaltare al meglio i pregi di un
determinato soggetto.

Quando prendo parte a competizioni internazionali di toelettatura, Adok è l’arma
in più che mi permette di strutturare il pelo in maniera impeccabile, in funzione
del taglio che dovrò eseguire in gara e delle caratteristiche specifiche del cane che
scelgo di presentare ogni volta.
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Andrea Scafidi

Titolare di "Toelettatura Andrea Scafidi"
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“Adok…il mio segreto”

Ho scoperto questo brand durante il corso di formazione che ho seguito per
diventare toelettatrice...

Giorno dopo giorno vedevo creare miscele nuove… Giorno dopo giorno imparavo. 
Più cani analizzavo più mi rendevo conto che sono proprio come noi, o meglio,
ognuno di loro è molto più unico di quanto si possa immaginare, ognuno con i
propri pregi o difetti, con la propria bellezza da fare risaltare. 

Giorno dopo giorno, iniziavo a prendere confidenza con le formule e a capire
perché era così importante esaminare un cane che all’inizio, poteva sembrare solo
"sporco", come tutti gli altri. 

Adok all’inizio è stata una novità, un piacere nei giorni successivi, un'alleata oggi…

Il mio segreto!

Poter creare di volta in volta uno shampoo, inserire la fragranza che il cliente
preferisce, poterlo coccolare, rendendolo partecipe di questa esperienza e farlo
innamorare di quella “ricetta” fatta come e con cosa solo io so...
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Ilaria Lattanzi

Titolare di "IlarDog Toelettatura & Spa"

Perché non basta saper aggiungere Elisir dopo Elisir, bisogna anche saper
osservare il cane e sceglierne il giusto quantitativo.

Adok per me è riuscita a capire i veri problemi che noi toelettatori ci troviamo a
dover risolvere ogni giorno nei nostri saloni...il concetto è semplice:

Non si può usare tutto su tutti!

E’ questo concetto che mi permette di fare la differenza rispetto la concorrenza!
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“Io non posso più farne a meno!"

Ciao, sono Federica titolare di “Leo e Bau” e oggi voglio raccontarti come il metodo
Adok abbia dato un booster incredibile alla mia attività!

Ma partiamo dalla percezione di professionalità che si instaura nel cliente
sapendo che, oltre ad avere un’ottima conoscenza delle tecniche di toelettatura, ho
studiato per poter formulare un prodotto cosmetico su misura per il suo cane,
adatto alle sue esigenze e totalmente personalizzato persino nella profumazione!

Indubbiamente un valore aggiunto!

Grazie a questo metodo rivoluzionario, posso dosare ogni ingrediente in base allo
stato del pelo che mi trovo davanti, per facilitarmi e velocizzare il lavoro... Il tutto
in completa autonomia.

Al contrario degli altri prodotti cosmetici per toelettatura presenti sul mercato,
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Federica Leonardi 

Titolare di "Leo e Bau"

le formule della linea Adok, basandosi su principi attivi molto concentrati, ti
permettono di utilizzare meno prodotto, evitando gli sprechi ed i relativi aumenti
di costi sul singolo cane. 
Che altro dire…

Provare per credere!

Io non posso più farne a meno!
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“Essere unica per il mio cliente!”

Ho scelto Adok perché fin dal primo utilizzo ho subito notato la differenza con le
cosmetiche precedenti…
L’ innovazione e la qualità delle materie prime mi hanno spinto a credere in questo
"giovane" progetto!
La combinazione dei vari Elisir è la formula vincente che ti permette di fare la
differenza nel risultato finale, riuscendo a coprire tutte le esigenze specifiche di
quel soggetto in particolare.

State certi che anche il padrone noterà la differenza!

Essendo una professionista, sono sempre alla ricerca di qualcosa che mi renda
unica ed insostituibile per il mio cliente.

Con Adok sono riuscita a differenziarmi rispetto tutti i miei concorrenti di zona
proprio perché riesco ad offrire un trattamento cosmetico unico al cane che entra
in salone.
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Nicoletta Fabiano

Titolare di "Toelettatura For Pet"

Un trattamento che io sono l’unica a conoscere, cosi da legare il cliente a me, sotto
tutti i punti di vista!
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“Adok…una svolta nella mia vita 
lavorativa!”

Da circa 3 mesi ho inserito la linea ADOK nella mia toeletta.

Che dire, è stata una svolta!

Sin dal primo cane trattato ho notato una netta differenza, in termini di risultato,
rispetto ai cosmetici che utilizzavo prima (…e posso assicurarvi che utilizzavo
prodotti di fascia alta, paradossalmente facendo qualche conto, con Adok arrivo a
spendere in cosmetici quasi la metà di prima). 

Il risultato ottenuto è stato esattamente quello che mi aspettavo, il risultato che
volevo, di cui avevo bisogno.

Poter personalizzare interamente la propria formula all’inizio può sembrare
complesso, come è giusto che sia dopo diversi anni trascorsi lavorando con
formule e prodotti preimpostati, infatti la mia paura più grande era quella di
ottenere pessimi risultati, paura che è subito svanita grazie alle linee guida
fornitemi con i prodotti e grazie all’assistenza del team Adok, SEMPRE disponibile
a rispondere ad ogni domanda, al più futile dubbio, a qualsiasi incertezza. 
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Gianpaolo Patisso

Titolare di "Braccobaldo Shop"

Risultati pazzeschi, tempi di asciugatura ridotti ma soprattutto anche i clienti
hanno notato un netto miglioramento nella qualità dei prodotti utilizzati. 

Già a partire dalle fragranze (per me tutte eccezionali e che faccio scegliere al
cliente, così da fidelizzarlo ancor più!) restano sul cane anche 15 giorni. 

Che dire, non posso che essere soddisfatto.

Oramai non posso più farne a meno!
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“Non potrei più tornare indietro!”

Sono aperto da quasi sei anni e ho avuto la possibilità di testare parecchi marchi di
cosmetica...

Ero in cerca di una novità, qualcosa che mi differenziasse nel mio lavoro. 

La mia curiosità di provare Adok è stata tanta! 

Adesso non posso più farne a meno. Poter personalizzare il trattamento sul singolo
cane in base alle sue particolari esigenze, mi ha reso un professionista ancora più
completo, dandomi la possibilità reale di differenziarmi dalla concorrenza della
mia zona.

Oggi, finalmente, posso scegliere tra una vasta gamma di attivi concentrati che mi
permettono di ottenere risultati eccellenti in qualsiasi occasione: per volumizzare,
dare nutrimento, far esaltare il colore, proteggere la cute, etc...

Tutto questo con Adok è possibile!

So per certo di non poter più sostituire questo brand poiché è l’unico sul mercato
ad offrirmi la possibilità di “mettere del mio” anche nella cosmetica.

47



Luigi De Mola

Titolare di "Teo & co."
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“Con Adok mi sento protetto!”

Addio manti trascurati, pelo ispido, cute grassa e puzzolente!!!

Con la vasta gamma di Elisir posso sbizzarrirmi con le diverse formule,
migliorando ed arricchendo ogni trattamento su misura per ogni tipo di cute e
pelo ed ottenendo ottime performance in termini di durata nel tempo, morbidezza,
elasticità e profumazione!!!

Grazie a questo fantastico brand anche il nostro cliente diventa protagonista della
seduta di toelettatura, poiché sarà lui stesso a decidere ogni volta che
profumazione inserire al trattamento (ovviamente uguale in shampoo, maschera e
rifinitura) scegliendo in base alle sue preferenze. 

Ho scelto la cosmetica personalizzabile di Adok anche perché sposo in pieno la
loro filosofia di distribuire il marchio esclusivamente a professionisti,
valorizzando chi come noi, nel settore vuole fare la differenza.

Infine con Adok mi sento “protetto”!

Si…Proprio così!
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Davide Mirabile

Titolare di "Batti le Zampine"

Perché nessuno dei miei concorrenti potrà mai offrire il mio stesso trattamento,
poiché solo io so con certezza cosa e quanto ho inserito nella “ricetta” per
ottenere quel particolare risultato che ha soddisfatto in pieno il mio cliente.
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“Adok: il segreto del professionista
con una marcia in più!”

Adok è una vera rivoluzione nel mondo della cosmetologia per i toelettatori. 
Mi ha incuriosito e colpito fin dall'inizio il loro metodo, la loro idea e la loro
filosofia davvero unica ed innovativa.

Poter creare ogni volta, per ogni singolo soggetto che si presenta in toelettatura un
trattamento davvero su misura e personalizzato in base alle sue esigenze, è per
me sinonimo di grande attenzione ai particolari.

Agli occhi del cliente questo può voler dire solo una cosa: 

Professionalità da parte del toelettatore che esegue il trattamento e la possibilità di
vivere un’esperienza unica fatta appositamente per il mio cane!

Tutto ciò mi stacca nettamente dalla concorrenza, che è in grado di offrire solo un
“cosmetico standardizzato” ed è limitata ad un singolo problema per volta,
tralasciando ovviamente tutto il resto che finisce col peggiorare!

Ho apprezzato molto il fatto che ADOK collabori solo con professionisti del settore
e soprattutto che tenga davvero alla soddisfazione dei suoi clienti.
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Petra Barban

Titolare di "Toelettatura Dog Charme"

Qualsiasi dubbio, domanda, curiosità, i ragazzi del Team Adok sono sempre
disponibili ed esaustivi nel dare una risposta.
Tutto... Dal servizio che offrono, alla resa dei prodotti , è assolutamente di livello
elevatissimo e dalle grandi prestazioni. 
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“Un'azienda totalmente diversa da 
tutte le altre!”

La consiglio a tutti quei professionisti che voglio inquadrare la propria attività in
una fascia di mercato molto alta.

Poter contare su una cosmetica che mi rendesse insostituibile, ha fatto la
differenza quando ho deciso di aprire un salone che fosse in grado di offrire un
servizio luxury ai propri clienti.

Grazie al metodo innovativo di Adok, legato alla personalizzazione, riuscirete a
creare un trattamento su misura in base alle esigenze di pelo e cute di ogni cane.

Questo nel mio salone, mi permette di differenziarmi e distinguermi dalla massa.

La scelta degli attivi e del loro dosaggio nella miscela di prodotto, mi permette di
ottenere sempre il risultato che mi ero prefissata, senza compromessi.

Grazie a questo sistema, il mio trattamento non potrà mai essere come quello della
concorrenza. 
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Valeria Loria

Titolare di "Can’è – Dog Salon"

In toelettatura lo utilizzo ormai da diverso tempo e mi ha sempre aiutato ad
ottenere i migliori risultati, in un tempo inferiore e con una durata maggiore nel
tempo.
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“Un salto di qualità rispetto al 
passato”

Cosa penso di Adok?

Una scoperta!

Non mi aspettavo un cambiamento così radicale sulla cosmetica canina.
Adesso ho la possibilità di personalizzare a mio piacere la miscela perfetta per ogni
soggetto, analizzando la condizione iniziale di pelo, cute, ecc. che mi ritrovo sul
cane. 

Un salto di qualità rispetto ai prodotti in commercio che ho usato finora e vi
assicuro che le ho provate tutte.

Ottima anche l'assistenza tecnica da parte del Team su ogni dubbio o consiglio
inerente le formule da creare.

La consiglio a tutti i toelettatori professionisti che vogliono fare la differenza sulla
concorrenza.
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Marco Giambrone

Titolare di "BeautyPet"



“Provare per credere!”

Riccardo Di Giulio

Titolare di "Vanity Dog"

Adok mi ha sin da subito colpito grazie al concetto di prodotti personalizzabili e di
alta qualità, 

Prima era impossibile, ma adesso riesco sempre a fare un trattamento unico e su
misura in base alle condizioni del pelo, della cute e dello stile di vita del cane che
deve toelettare, il tutto in un unico passaggio.

Ho notato una riduzione dei tempi in vasca, proprio perché come accennavo
prima, si riesce a fare tutto in due soli passaggi, uno per shampoo e uno per la
maschera, senza doppie passate.
Anche l’asciugatura è più veloce.
Il cliente si complimenta con me perché il cane rimane pulito più a lungo.

Secondo me ogni toelettatore professionista che vuole fare la differenza nella sua
zona dovrebbe provarli. 
Non posso che dirvi...Provare per credere!
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“Tutto un altro mondo!”

Come mi trovo con Adok? Mi trovo benissimo!

Cosa è cambiato nella mia vita lavorativa? È cambiato tutto!

Il modo di lavorare in generale, ma soprattutto l’approccio con il cane perché con
questi prodotti posso scegliere quali attivi inserire nel trattamento in base alle
diverse situazioni, come ad esempio la tipologia di pelo, la condizione della cute, il
colore, la profumazione che preferisce il cliente e tanto altro, per ottenere un
risultato eccellente e apposito per quel cane.

Tra l’altro riscontro una riduzione importante sia dei tempi di asciugatura che del
lavaggio, quest’ultimo perché riesco a fare una sola passata di shampoo (potendo
inserire in quello step tutto quello che mi serve, es. anche un Elisir in grado di
fornirmi un potere lavante maggiore) anziché due come prima, in cui ero obbligato
ad eseguirne una, semplicemente per togliere lo sporco in eccesso ed una seconda
passata, pensata per trattare una singola esigenza di quel soggetto.
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Facendo parecchi tagli a forbice nel mio salone, mi sono accorto sin da subito di
come la preparazione al taglio fosse nettamente migliore rispetto il passato,
riesco facilmente a rifinire il cane ottenendo un risultato finale molto compatto.

Le profumazioni sono davvero eccezionali! 

I clienti si complimentano con me per la durata della fragranza mentre in passato
spesso si lamentavano della ricomparsa del cattivo odore già dopo 3/4 giorni.
Inoltre entrando in negozio, si accorgono immediatamente del profumo molto
forte e rimangono piacevolmente sorpresi.

La gentilezza del team Adok, sempre disponibile a venirci in supporto in caso di
necessità, completa un cerchio aziendale direi perfetto! 

Credo che nessun’azienda segua e consigli il cliente come fanno loro.

Non sono riuscito a trovare lati negativi attualmente!

Una vera svolta!
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Davide Agostini

Titolare di "Fashion Dog"



“Un trattamento a 5 stelle!”

Che dire di Adok…
Semplicemente un prodotto meraviglioso che ti dà la possibilità di personalizzare
l’intero trattamento, lavante e condizionante, al meglio in base alle caratteristiche
del soggetto che devo trattare.

Ad esempio...

In base al fatto che il di tipo manto sia riccio o liscio, in base alle condizioni di
partenza, annodato o molto sporco, etc...

I risultati sono davvero favolosi e duraturi nel tempo. 

Per non parlare delle profumazioni, buonissime e che durano moltissimo!
Io do 5 stelle piene ⭐⭐⭐⭐⭐
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Antonio Scalia

Titolare di "Code Felici"



“Adok è l’unica azienda di 
cosmetici che non ti annoia!”

Non ti annoi per il semplice fatto che Adok ti offre la possibilità di toelettare ogni
cane in modo personalizzato e quindi non standard per tutti.
L’unico prodotto specifico per il singolo cane con risultati lodevoli.
Lo consiglio a tutti quelli che ambiscono alla professionalità e l’eccellenza sul
lavoro finale.

Ad Hoc o per meglio dire Adok, in tutti i sensi.

Ho avuto la fortuna di utilizzare i prodotti su molti cani dei miei clienti che sono
ritornati assolutamente soddisfatti, poiché sono riuscito a coprire
contemporaneamente tutte le loro esigenze, cosa che purtroppo prima dovevo non
era possibile.
La cosa che di più in assoluto lascia stupefatti i miei clienti è l’idea che il loro
amico venga trattato con un cosmetico fatto su misura per lui e di vederselo
creare davanti.

Ho avuto la prova che è molto più semplice instaurare un rapporto duraturo con i
clienti perché in questo caso si sentono presi in causa, riesco a spiegare quali
esigenze ha il loro cane e riesco soprattutto a dargli la certezza di trattare
correttamente questi problemi.
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Mi ha particolarmente colpito il caso di un jack russel di un mio cliente con
diverse problematiche: forfora, cattivo odore, dermatite e soprattutto
particolarmente sporco. 

Solitamente avrei utilizzato il prodotto che avrebbe trattato il problema che in quel
momento ritenevo più importante cioè la dermatite.

Utilizzando Adok invece e avendo avuto modo di inserire tutti gli Elisir necessari
per quel trattamento, sono riuscito finalmente ad ottenere il risultato che da
tempo cercavo.
Il cliente ha subito notato la differenza soprattutto sulla forfora che rispetto le
altre volte, in cui non avevo avuto la possibilità di trattarla, era parecchio
diminuita, eliminando anche quel cattivo odore che si ripresentava dopo
pochissimi giorni.

Penso sia impossibile che il cliente possa anche solo pensare di sostituirmi con i
concorrenti che lavorano con i vecchi metodi.
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Alfredo Indelicato

Titolare di "Vita da Cani"



“Con Adok finalmente posso 
essere soddisfatta!”

Lavoro per uno degli allevamenti più importanti in Italia per quanto riguarda il
cocker. 
Uso questi prodotti sui miei cocker inglesi ed americani, il loro pelo adesso è
fantastico e davvero super condizionato. 

Anche il mantenimento è un gioco da ragazzi, finalmente ho trovato la miscela
perfetta che mi permette di evitare la creazione di nodi, che su questi peli è
davvero una “mission impossible!”

Consiglierei a tutti i professionisti del settore questi prodotti perché riesci ad
ottenere dei risultati personalizzati per ogni tipo di pelo.

Avendo un allevamento, ho molti cani con tanti tipi di pelo diverso e proprio per
questo ho adorato sin da subito questa caratteristica del brand.

Mi è bastato solo 1 mese d’utilizzo per non poterne più fare a meno!
Adesso è oltre un anno che uso Adok e sono sempre più contenta dei risultati che
otteniamo.
Sono super soddisfatta della collaborazione con il team di Adok perché grazie ai
loro mille consigli adesso sono in grado di formulare il mix perfetto per ognuno
dei miei cani.
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Giada Izzo

Allevamento cocker "Francini"
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“La formula perfetta per ogni 
cliente!”

Da quando uso i prodotti Adok ho dato una svolta al mio lavoro.

Adesso riesco a personalizzare il trattamento e creare una formula perfetta per
ogni cliente.

Non mi pongo più limiti nello scegliere lo shampoo adatto per quel soggetto in
particolare, perché grazie a questo nuovo sistema ho la possibilità di inglobare in
un'unica miscela tutte le sostanze attive che ritengo opportune, valutando e
scegliendo anche il quantitativo di quest’ultime in funzione della gravità di ogni
singolo aspetto come il colore del manto, la lunghezza del pelo o ad esempio,
problemi di cute.

Adesso posso agire su tutto fin dalla prima seduta!

I clienti sono super soddisfatti ed anche io quando finisco il mio lavoro.

Una grande innovazione nel mondo della cosmetica animale, sia per noi
professionisti che per i nostri clienti.

64

Barbara Caruso

Titolare di "Dog’s Style Toelettatura"



“Proprio quello che stavamo 
cercando!”

Siamo Giada e Sara e abbiamo il nostro salone di toelettatura in Svizzera.
Dopo qualche anno di attività, eravamo alla ricerca di qualcosa che ci facesse fare
davvero la differenza nella nostra zona e che ci permettesse di fidelizzare meglio
la nostra clientela alto spendente e dalle grandi pretese.

Proprio in quel periodo abbiamo conosciuto il brand Adok, che sin da subito ci ha
colpito proprio perché soddisfaceva in pieno tutte le nostre esigenze, ovvero
essere unici agli occhi dei nostri clienti rendendoci insostituibili e riuscire in un
unico trattamento a risolvere tutte le problematiche che presentava ogni cane che
arrivava nel nostro salone.

E’ stata la svolta!

Con Adok abbiamo ottenuto risultati eccezionali.

La costante formazione fornita grazie al “Manuale di cosmetica Adok” e
l’assistenza che il Team ci riserva, ci ha permesso di perfezionarci sulla creazione
della miscela così da poter ottenere sempre il 100% su ogni soggetto.

Pensare di tornare indietro ci sembra impossibile…

A livello tecnico abbiamo notato grandissimi miglioramenti:
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un’assoluta riduzione dei tempi di asciugatura, una maggiore idratazione che ci
permette di mantenere il pelo del cane nello stato ottimale, evitando la formazione
di nodi, l’ottima intesificazione del colore ed infine una profumazione molto
duratura nel tempo.
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Giada Albertella e Sara Della Frera

Titolari di "Shabby to Chic"



“Finalmente l’ho trovato!”

Sono Roberta e ho un salone di toelettatura a Gallarate in provincia di Milano.
Ho provato Adok perché sono sempre alla ricerca del top, del prodotto migliore e
innovativo sul mercato.

Adesso finalmente l’ho trovato! 
Il sistema è davvero perfetto perché non solo mi dà la possibilità di personalizzare
l’intero trattamento, rendendo unico il prodotto che uso nel mio salone e
differenziandomi rispetto la concorrenza, ma dà anche la possibilità di curare
contemporaneamente tutte le necessità che ogni singolo soggetto presenta in quel
momento.

Ad esempio, nel mio salone ho molti barboni che in passato arrivavano sempre
annodati, adesso bilanciando il trattamento perfettamente per ognuno di loro, il
pelo è molto più trattabile e non hanno più nodi! 

In più posso sempre contare sull’assistenza e la professionalità dei titolari che
personalmente si occupano di ogni minimo dettaglio! 

Un prodotto davvero spettacolare, in ogni senso... E il cliente lo nota!
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Roberta Varalli

Titolare di "Toelettatura Scoobydoo"



“Con Adok la fidelizzazione è 
un gioco da ragazzi!”

Ho conosciuto Adok “per sbaglio”. 

Curiosando sulla pagina facebook di una collega, sono stata inizialmente attratta
dal packaging elegante, poi ho voluto saperne di più e dopo aver parlato con
Vincenzo(un dei proprietari dell’azienda) ho deciso di provare il kit per conoscere i
prodotti, mi piaceva molto la loro politica, la loro idea e il loro modo innovativo di
vedere e di fare cosmetica animale.

Mi ha subito piacevolmente colpita il modo in cui Vincenzo e Antonio ti seguono, ti
consigliano e ti assistono, i loro prodotti poi mi hanno convinta!
Li ho testati su cani scelti appositamente, perché ognuno con un particolare
problema e sono rimasta molto soddisfatta.

Alla fine sono entrata nella loro squadra, perché ne vale davvero la pena!
Adok ti rende praticamente inarrivabile per la concorrenza: nessuno, anche
avendo il tuo stesso prodotto, può replicare la tua stessa formula, diventi
insostituibile per il cliente!

Non avere un prodotto finito e standardizzato ma tante componenti da mixare a
piacimento, oltre che essere di per sé una grande novità, ti permette di risolvere
contemporaneamente diverse problematiche.
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Ad esempio come fare se si ha un pelo molto sporco ma anche un colore da
ravvivare? E se il pelo è molto annodato ma stesso tempo ha bisogno di più
corposità nel momento del taglio a forbice? Basta dosare gli elementi giusti e il
risultato è sorprendente.

Con Adok sento di puntare tutto sulla qualità del lavoro che offro al cliente, e la
fidelizzazione diventa così un gioco da ragazzi… 😉
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Elisa Quartapelle

Titolare di "Pet à Porter"



“Con Adok ho trovato il 
prodotto ideale!”

Mi chiamo Luca Stegani, 
Ho un background di 50 anni di professione e ho preparato 7 esemplari campioni
del mondo.
Ho lavorato come maestro con le ditte più conosciute in Italia poi… ho provato
ADOK.

La principale caratteristica di questo marchio, che mi ha colpito moltissimo, è la
possibilità di trattare ogni tipologia di pelo mantenendo equilibrato il Ph, e
adattando la formula ad ogni soggetto e alle sue caratteristiche, potendo spaziare
praticamente all’infinito, grazie alla vasta linea di Elisir a disposizione.

In particolare, amo Adok per la cura del pelo che riesco ad ottenere sul Cesky
Terrier che, purtroppo per sua natura presenta un pelo che tende a spezzarsi
facilmente.

Ottima anche la scelta di poter dare maggior tono a tutte le tipologie di
pigmentazione: bianchi, neri e marroni.

Con questi prodotti ho trovato finalmente quello che cercavo da tempo!
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Luca Stegani

Titolare di "LucaStegani.com"



“Con Adok ho trovato il 
prodotto ideale!”

Da quando adopero i prodotti Adok, ho subito notato sui soggetti trattati, un
grosso miglioramento, dato dal fatto che posso personalizzare il trattamento in
base alle problematiche che mi trovo davanti. 

Non ho più il problema di sfibrare il pelo con la cardatura dei manti più annodati,
ma soprattutto riesco a snodarli molto più semplicemente.
I miei clienti sono entusiasti soprattutto delle profumazioni, che si sentono già
fuori dalla toelettatura!

Sono molto soddisfatta anche della linea di rifinitura ed in particolare, di prodotti
come il Wrap Probiotic, che contrastando i batteri cutanei “cattivi”, permette al
cane di restare pulito molto più a lungo!

Personalmente non riuscirei più a lavorare con altri marchi, perché è davvero
impossibile ottenere gli stessi risultati se non si personalizza.
Il fatto che io possa decidere quali attivi usare in quel manto in quel “preciso
momento”, è fondamentale perché, ogni seduta di toelettatura è diversa dall’altra!
Per svariati fattori, persino lo stesso cane, il mese successivo potrebbe avere
esigenze totalmente diverse.

Poter ottenere sempre il massimo risultato è appagante! 
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I miei clienti spesso rimangono di stucco, perché grazie ai pigmenti vedono il pelo
dei loro cani sin da subito molto più luminoso e rinvigorito.

Adok mi ha decisamente migliorato la vita lavorativa e mi ha permesso di
acquisire molti più clienti fidelizzati.
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Sabrina Sammartino

Titolare di "Le Orme di Stella"



“Senza dubbio i migliori alleati 
per fare la differenza!”

Cercavo un prodotto che mi differenziasse dalla concorrenza, essendo entrata nel
mondo della toelettatura da poco più di tre anni.

Cercavo qualcosa che lasciasse i miei clienti stupiti del risultato, anche se avevo
eseguito un “semplice” bagno:

Ho trovato ADOK!

Snodatura ultra facile, consistenza del pelo trasformata e le fragranze poi…. da
WOW! 
Sono così persistenti che quando torna il cane in toelettatura anche dopo 25 giorni,
si sente ancora! 

Ma il vero punto di forza di questo vero e proprio trattamento di bellezza, sta nel
dare a noi toelettatori, la facoltà di creareuna formula su misura per ogni singolo
cane, in base al risultato che vogliamo ottenere!

Senza dubbio i migliori alleati per fare la differenza!
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Cristina Albini

Titolare di "Paw Pets Shop"



“Basta compromessi!”

Angela Di Canto

Titolare di "Biyoshi Dog"

Ero alla ricerca di un prodotto che mi permettesse davvero di fare la differenza
nella mia zona. 

Incuriosita dai diversi video di presentazione della linea Adok e dei risultati visti su
uno shitzu con pelo lungo fantastico, decisi di acquistare il kit prova. All’ apertura
del kit, sono rimasta subito colpita dall’ottima fragranza che fuoriusciva dal pacco
stesso! Nello specifico di Artic ed Exotic.

Dopo un primo approccio con i prodotti sotto la supervisione dei creatori della
linea, sempre molto disponibili, cominciai a prenderci la mano, creando su ogni
singolo cane lo shampoo e la maschera perfetta e...
Non scendendo più ad alcun compromesso!

Ad esempio: ho un cane a pelo lungo super annodato? Che problema c’è...
Creo tutto ciò che mi serve per rimuovere i nodi ma allo stesso tempo per nutrire
cute e pelo, risaltandone i colori ed il risultato è assicurato.

È bello poter contare sull’esclusività di ogni formula, perché essendo io il creatore
e scegliendo le dosi che desidero, sono certa che nessun altro potrà replicarla ed
avere lo stesso risultato.
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“Risultati visibili sin da subito!”

Annalisa Cascella

Titolare di "Le Belle Pet Spa"

Ho provato diversi prodotti di qualità prima di conoscere Adok, ma non avevo
ancora trovato qualcosa di completamente personalizzabile. 

Adok consente al toelettatore di creare un vero e proprio trattamento su misura in
base alla tipologia di pelo ed al risultato che si vuole ottenere. 

I risultati sono visibili già dopo la prima seduta!

I prodotti Adok sono un vero e proprio aiuto in toelettatura, ho da subito notato
tempi di asciugatura dimezzati, snodature molto più semplici e facilità nella
preparazione del pelo per il taglio.

Anche i clienti si sono accorti dei risultati decisamente differenti rispetto a prima.
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“Adok = innovazione”

Giusy Amico

Titolare di "Mon Ami di Giusy Amico"

Mi trovavo ad uno stage di toelettatura a Catania e rimasi sin subito colpita da
questo brand perché rappresentava quel qualcosa di differente che avevo sempre
cercato.
Per questo amo definire Adok "l'innovazione" della toelettatura!

Dopo una prima prova effettuata in toelettatura da me con i ragazzi del Team,
decisi subito di acquistare la linea.

Oggi, quasi un anno dopo il primo acquisto, posso affermare con certezza che che
Adok ha apportato al mio lavoro un cambiamento radicale, permettendomi
innanzitutto di avere un metodo unico personalizzato che mi dia modo di creare
sempre la formula perfetta, differenziandomi dalla concorrenza e focalizzandomi
su tutte le problematiche di quel soggetto.

Inoltre ho riscontrato tempi di asciugatura ridotti e maggiore facilità anche nelle
lavorazioni più complesse, per non parlare delle profumazioni, eccellenti e molto
durature nel tempo.

La ciliegina sulla torta sta proprio nel rendere i clienti parte integrante del
trattamento, attraverso la scelta della fragranza che preferiscono.
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“Abbatto la concorrenza con 
l’esclusività”

Vi racconto la mia esperienza con Adok. 

Sono alla continua ricerca di qualità per il mio negozio.
Ciò che voglio offrire al mio cliente è “l’esclusività”.

Adok ci dà la possibilità di creare formule personalizzate, permettendo a noi
toelettatori di formulare il trattamento perfetto per ogni cliente peloso, tenendo
conto di tutte le caratteristiche di quel soggetto in particolare.

Per noi questa è una vera fortuna!

Possiamo abbattere la concorrenza e valorizzare il nostro lavoro.

La cosa che più mi fa impazzire di questi prodotti sono gli Elisir Essence, le loro
profumazioni sono incredibili e assolutamente durature nel tempo.

Il mio negozio profuma tantissimo ed i clienti oltre a notare il profumo che li
avvolge appena entrati, sono molto soddisfatti perché il loro cane continuare a
profumare per giorni.

Grazie ad Adok ho potuto riprendere in mano moltissime tessiture rovinate ed i
loro pigmenti mi permettono di mantenere ben tonalizzati i colori del mantello di
ogni cane.
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Federica Bettrone

Titolare di "Fefi’s Pets"

Continuerò a studiare e creare formule sempre migliori per i miei clienti. 
E’ stimolante approfondire le tecniche che mi permettono di valorizzare al meglio
l’efficacia della linea.

Grazie team Adok.
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“Adok ha rivoluzionato il 
rapporto con i miei clienti”

Vi racconto la mia esperienza con Adok.

Ho conosciuto i ragazzi di Adok, tramite un post pubblicato in un famoso gruppo di
toelettatori, nel quale si parlava di loro.

Mi ha molto colpito notare come ci fossero solo commenti positivi (cosa più unica
che rara), di toelettatori a cui questo metodo aveva apportato grossi
miglioramenti.
Quindi non ci ho pensato due volte e ho deciso di provare il Kit.

Che dire... la possibilità di costruire la formula partendo da zero, adattandola alla
perfezione ad ogni cane, ha fatto sin da subito un’enorme differenza.

Risultati che non avevo mai visto con i vecchi cosmetici, sia per l’impatto
immediato del trattamento che per la durata nel tempo.

Ad oggi è oltre un anno e mezzo che utilizzo i prodotti Adok e non potrei più
tornare indietro.
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I miei clienti sanno che sono in grado di creare il trattamento fatto apposta per il
loro cane e questo mi aiuta tantissimo a richiedere il prezzo che voglio, senza
condizionamenti, legandoli a me molto più che prima....

Semplicemente perché se vogliono provare di nuovo l’esperienza di una formula su
misura, sono l’unica a conoscerla e ad avere i mezzi per riproporla, a partire dal
profumo!
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Valentina Lelli

Titolare di "Toelettatura Sacco di Pulci"
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PS : Non dimenticare di seguire il nostro canale per scoprire tantissimi contenuti 

riguardanti il sistema Adok ed i suoi protagonisti, tra cui il nuovissimo format:
 

ADOK EXPERIENCE

QR CODE DELLA HOME PAGE DEL CANALE YOUTUBE

Questa playlist raggrupperà una serie di brevi interviste in cui, alcuni tra i
professionisti che utilizzano i prodotti Adok, si racconteranno, parlando del loro
percorso lavorativo e di perché, ad un certo punto, abbiano deciso di sposare la

filosofia di personalizzazione del trattamento per dare una marcia in più alla loro
attività...
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....Grazie ancora a tutti! 



I NOSTRI CONTATTI

info@adokitaly.com

+39 353 416 9621 

Adok

adok_cosmetics

Adok Italy

mailto:info@adokitaly.com

